

(第3種郵便物認可)

—春の仕事の切れ目をなくすため役立っていた補正予算が今年は震災復興に重点的に回された。県内の現状は。

「公共事業の発注が遅れ、4月7月に仕事が出てこなかつた。国の予算が減った上、震災

で県内でも技能労働者の不足が顕著になってしまった」

—経営面への影響は。

県建設業協会

近藤 駿明会長

回復への願い

'12衆院選とやま

業界団体に聞く ◇1

被害がなかった地域には仕事が回つてこない状態だった。一方、被災地でも人がいない、物がりない、重機がないという理由で工事が遅れている。この影響

「経営不振を理由に廃業や自己破産が増えている。中小企業金融円滑化法が3月末で期限切れになると持ちこたえられない企業も出るのではないか。国の中

公営、民間工事合わせた建設投資はピークの1992年度には年間84兆円あったが、今は42兆

円(2011年度)。ところが業者数は2割しか減っていない」「仕事量が少なくなったこと

に加え、利益が出ない。人や重機を減らしきりで経営する消耗戦になってしまっている。疲弊した状況下では、景気浮揚策が打ち出されても生か

に加え、利益が出ない。人や重機を減らしきりで経営する消耗戦になってしまっている。疲弊した状況下では、景気浮揚策が打ち出されても生か

一定の仕事量確保を

—政治に期待することは。

「『コンクリートから人へ』



働きやすい環境整備

—女性が働きやすい環境の整備は進んでいるか。

「経営するユニゾーンでは、今年から社宅制度を導入し社員を支援している。各企業は働きやすい環境づくりのため工夫しております。それを支援する政策は大事だ。ただ、働く環境を整えるのは企業トップの決断だ。小規模企業だから育児や介護制度に手が回らないというのは、何かが違うと思う。わが社では多

くの女性が子育てしながら働いている。長年働き、子ども2人を育て上げた女性から退職時にお札を言われた時は、経営者として本当にうれしかった

—女性が働きながら働いている。長年働き、子ども2人を育て上げた女性から退職時にお札を言われた時は、経営者としては、きめ細かさがあり、仕事の基本に忠実であるなど、いい点がいっぱいある。ただ、その

—政治に何を求めるのか。

「『期待するだけ無駄』など利の主張に走らず、自分の責任をおもんばかり賢さが必要だ」と国民に言わせない政治をしないといけない。中小企業は苦しい経営状況が続いている。現状を打破するため、現実を見て、スピードある対応ができる実行力のある人に期待したい。製造業が活発になれば、社員の給料が上がり、購買意欲が生まれ、

—県内は女性の管理職が少ない。どのような取り組みが必要か。

「日本全体の傾向で、企業は性別に関係なく能力のある人を登用すべきだ。企業では男女が

—優良役員、事業

に手が回らないというのは、何

かが違うと思う。わが社では多

くの女性が子育てしながら働いて

いる。長年働き、子ども2人を育て上げた女性から退職時に

お札を言われた時は、経営者として本当にうれしかった

—政治に何を求めるのか。

「『期待するだけ無駄』など利の主張に走らず、自分の責任をおもんばかり賢さが必要だ」と国民に言わせない政治をしないといけない。中小企業は苦しい経営状況が続いている。現状を打破するため、現実を見て、スピードある対応ができる実行力のある人に期待したい。製造業が活発になれば、社員の給料が上がり、購買意欲が生まれ、

—新幹線開業に向け地域振興に